

Vladimir Poutine et François Hollande analysent des voies de coopération dans la lutte antiterroriste



Moscou, 27 novembre, (RHC-Granma-Le monde).-Le président russe Vladimir Poutine et son homologue français, François Hollande se sont réunis à Moscou pour chercher des voies de coopération dans la lutte antiterroriste, face à la croissante menace de l'État Islamique. Ils ont mis l'accent sur la nécessité d'établir de dialogues entre les pays qui ont les mêmes intérêts.

François Hollande et Vladimir Poutine ont annoncé que les deux pays allaient "intensifier" leur travail pour lutter efficacement contre le terrorisme.

Au terme de la réunion les deux présidents ont donné une conférence de presse au cours de laquelle Vladimir Poutine a signalé que ceux qui appliquent le double standard dans la lutte antiterroriste sont en train de "jouer avec le feu".

Le président russe a réitéré que les forces gouvernementales de la Syrie sont des alliées dans la lutte contre les terroristes, car combattre l'État Islamique n'est pas possible sans des opérations sur terre.

Pour sa part, François Hollande a souligné la nécessité de créer une coalition élargie pour combattre le terrorisme avec la participation de la Russie suite aux attentats de Paris.

François Hollande a déclaré que les deux pays allaient dorénavant « *coordonner* » leurs frappes en Syrie contre l'État Islamique.

La France fait partie actuellement de la coalition internationale menée par les États-Unis. Plusieurs experts signalent que l'objectif principal du président français sera de rapprocher les positions des États-Unis et de la Russie concernant la lutte antiterroriste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77140-vladimir-poutine-et-francois-hollande-analysent-des-voies-de-cooperation-dans-la-lutte-antiterroriste>



Radio Habana Cuba